

# *Rusia insta a ONU a impedir violaciones de EEUU a los DDHH en crisis migratoria en frontera con México*

---



Moscú, 2 abr (RHC) La portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, en rueda de prensa instó a la intervención de la Organización de las Naciones Unidas en la crisis migratoria que actualmente se vive en la zona fronteriza de Estados Unidos y México.

Zarájova calificó la crisis como un “desastre humanitario” y afirmó que la situación “requiere una urgente intervención” del organismo y otras entidades internacionales y “por supuesto, de las organizaciones no gubernamentales de derechos humanos”, dijo.

La portavoz de la cancillería rusa recordó a los 18.000 menores retenidos en condiciones de hacinamiento en los centros de detención fronterizos. enfatizó en los riesgos que esta situación impone en medio de la pandemia actual.

Zajárova calificó el tratamiento esos hechos como “una violación grave de los compromisos internacionales en el ámbito de derechos humanos” y “torturas y trato inhumano” por parte del Gobierno estadounidense.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252712-rusia-insta-a-onu-a-impedir-violaciones-de-eeuu-a-los-ddhh-en-crisis-migratoria-en-frontera-con-mexico>



**Radio Habana Cuba**